

die Kriminalstatistik

Klärung

im Bundesländervergleich. Besonders krass ist die Situation im Bereich der Geldfälschung und der Weitergabe: +147%. Zurückgegangen sind hingegen die Einbrüche (-9,3%), sowohl in Häuser und Wohnungen als auch in Kfz. Von der Kriminalität im allgemeinen stark betroffen sind die Bezirke Baden und Mödling.

Der Globetrotter mit dem Motorrad: Das ist Martin Brandner aus Mödling. Der Niederösterreicher will mit seinem „heißen Eisen“ nach Rio und wurde von Bürgermeister Hans Stefan Hintner verabschiedet. „Vier Wochen wird die Reise nach Brasilien dauern“, sagt der Angestellte, der sich für die Tour Wochen hindurch gut vorbereitet hat. Gute Fahrt!

